

《单词百科:simulates是什么意思?simulates怎么发音?simulates的解释和用法》

英语单词simulates是什么意思?simulates怎么读?simulates怎么发音?简答网为您整理了simulates的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



simulates怎么读

simulates的读音:[simjuleits]

simulates的意思

1、v.假装(simulate的第三人称单数);模仿; (用计算机或模型等) 模拟;

simulates的近义词

1、act out 演出; 表演; 实行; 实现;

2、ape n.猿; 狂热; 模仿者;

- 3、assume v.假设 , 认为;承担 (责任);获得 (权利);呈现;假装;
- 4、copy n. 复制品;一份; (报刊等的) 稿件;准备排印的书面材料;
- 5、create v.创造;创建;引起;产生;授予;

simulates的双语例句

- 1、High pressure air is brought through the strut and simulates the engine air flow.

高压空气通过支板引入并模拟了发动机的气流.

- 2、A reverb unit simulates the sound of different acoustical areas.

混响单元是模拟不同声学空间中的声音.

- 3、Viral bovine rhinotracheitis simulates and may be combined with shipping fever.

牛病毒性鼻气管炎和运输热相似,并可能和运输热同时发生.

- 4、It is fast, simulates Global Illumination and is highly customizable.

它可以快速模拟全局光照并且能够完全的自定义.

- 5、The source code simulates BER of OFDM system implemented using discrete cosine transform.

源代码模拟误码率的OFDM系统实施使用离散余弦变换.

- 6、This simulates the fractionation of components across a semi-permeable membrane.

该 功能模拟 混合物流过半渗透膜后的分离情况.

- 7、Lastly, the paper simulates bolt timbering of the laneway along the gob.

最后, 分析模拟了沿空巷道的锚杆支护情况.

- 8、Finally, this paper analyses and simulates boiler system, and validates the result.

最后, 论文仿真和分析了建立的锅炉系统模型, 并且验证了仿真的结果.

- 9、Author develops a software using above and simulates breakage of wellbore and designs density window of drill fluid.

利用该软件可以模拟井眼破坏过程和设计钻井液密度窗口.

10、The program simulates the challenges which the enterprise faces.

该快速适应的项目模拟企业面临的挑战.

11、Case-Based Reasoning simulates this kind of human problem-solving behaviour.

CBR 模仿人类的这种问题求解行为.

12、Simulates the fire scene and adopts the concept of quasi-outdoor space.

模拟了火灾场景,并引入准室外空间概念.

13、Case-Based Reasoning simulates this kind of human problem-solving behaviour.

作为人类,我们在日常生活中的很多情形下都会使用这个问题求解技术.

14、The computer simulates conditions on the sea bed.

这个计算机能模拟海底环境.

15、Test Switch: Simulates normal-source failure.

测试开关: 模拟正常源失效.

以上是简答网为您整理的simulates怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于simulates的

用法、simulates的释义、simula

tes的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/simulates>